



Mehdi Taamallah/nurphoto/Getty Images

Francia está traicionando a EE UU, ¡y cumpliendo la profecía bíblica!

Comentarios recientes por el presidente francés muestran que el Sacro Imperio Romano está aquí.

- Gerald Flurry
- [18/12/2018](#)

El 11 de noviembre de 2018 marcó el aniversario de 100 años del fin de la Primera Guerra Mundial. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump visitó París, Francia, para conmemorar los aproximadamente 115.000 militares estadounidenses que murieron en esa guerra.

Estados Unidos le ayudaron muchísimo a Francia en aquella guerra. Las tropas norteamericanas dieron sus vidas para proteger y apoyar al ejército y al pueblo francés. Tanto en la Primera como en la Segunda Guerra Mundial, las fuerzas británicas y norteamericanas liberaron a Francia de la cautividad; en total, casi 2 millones de soldados británicos y norteamericanos dieron sus vidas para defender a Francia y otras naciones europeas.

Hoy, la hermandad que una vez existió entre Estados Unidos y Francia está en problemas. Necesitamos entender el significado profético de lo que está sucediendo.

En vísperas de la visita europea del presidente Trump, el presidente francés Emmanuel Macron hizo algunos comentarios audaces que revelan mucho acerca de cómo se siente hacia EE UU hoy. En una entrevista por la radio el 6 de noviembre, el presidente Macron pidió un “verdadero ejército europeo”. Esa es una declaración dramática en sí, pero él añadió: “Tenemos que protegernos con respecto a China, Rusia e incluso Estados Unidos de Norteamérica ” (énfasis mío en todo).

¿E incluso de Estados Unidos? Una cosa es que Francia diga que debe defenderse contra China comunista y Rusia dictatorial. Pero qué cosa tan profundamente insultante decir eso sobre la democracia que cruzó el Atlántico dos veces el último siglo, ¡para rescatar a Francia de la derrota!

Las observaciones del Sr. Macron realmente no captaron la atención de la mayoría de la gente. Muchos las percibieron como un simple intento de Macron de conseguir más de la OTAN. ¡Pero ese no es el caso!

Debemos captar el significado de los comentarios del presidente Macron. Cuando uno entiende la profecía bíblica, ¡puede reconocer que esto es parte de una tendencia trascendental que cambiará el mundo!

Una hermandad profética

La Biblia claramente nos dice la identidad de los pueblos norteamericano y británico. En su libro [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), Herbert W. Armstrong explicó en detalle cómo Norteamérica y Gran Bretaña son descendientes de las tribus de Manasés y Efraín, los hijos de José.

Y Francia, explicó el Sr. Armstrong, es descendiente de Rubén, el hijo mayor de Jacob y otra de esas tribus “perdidas” de Israel. Mucho de la Francia moderna descendió de este patriarca israelita, y *Rubén* es el nombre para Francia en la profecía bíblica.

Génesis 37 documenta cómo Rubén *traicionó a su hermano menor*, José. El Sr. Armstrong enseñó, y la Biblia claramente lo revela, que esta traición antigua también es una profecía del tiempo del fin; de que Francia (Rubén) traicionaría a EE UU (Manasés, hijo de José).

Observe este pasaje crítico con respecto a Norteamérica y Gran Bretaña: “Y él [Jacob, luego nombrado Israel] bendijo a José, diciendo, el Dios en cuya presencia anduvieron mis padres Abraham e Isaac, (...) *bendiga a estos jóvenes*; y sea perpetuado en ellos mi nombre (...) y multiplíquese en gran manera en medio de la tierra” (Génesis 48:15-16). Como lo prueba [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), Dios respondió esta oración. Manasés y Efraín se *convirtieron* en una multitud. De hecho, como Dios lo prometió en Génesis 35:11, ellos se convirtieron en “una nación y una compañía de naciones”, Manasés una sola nación “grandiosa” y Efraín “una multitud de naciones” (ver también Génesis 48:19). Y el nombre de “Israel” fue nombrado en estas naciones. Estas son las naciones de la primogenitura, bendecidas sobre todas las demás naciones de la Tierra. ¡Cuán específicas son estas profecías acerca de las naciones de Israel!

En toda la historia, ningún otro pueblo coincide estas descripciones mejor que Norteamérica y el Imperio Británico. Eso significa que el Israel profético en este tiempo del fin se refiere específicamente a Norteamérica y Gran Bretaña.

Pero Dios no solo profetizó sobre lo que le sucedería a Norteamérica y Gran Bretaña.

Génesis 49 es un capítulo sorprendente que contiene profecías importantes para hoy: “Y llamó Jacob a sus hijos, y dijo: Juntaos y os declararé lo que os ha de acontecer en los días venideros” (versículo 1). Estamos leyendo del primer libro de la Biblia, y esto está hablando acerca de los *últimos días*; ¡de los tiempos en que estamos viviendo ahora!

¡Si usted no conoce la identidad moderna de los *hijos de Jacob*, usted no puede entender la profecía bíblica! Y un tercio de la Biblia está dedicada a la profecía.

El primer hijo al que se dirigió Jacob en Génesis 49 es Rubén (versículo 3). Dios claramente nos dice que Rubén jugará un papel en los eventos que ocurren en los últimos días. Así que *debemos saber quién es Rubén*.

¿Por qué se dirigió a Rubén primero? Porque él era el primogénito. Las bendiciones que Dios le prometió a Abraham y que fueron conferidas al hijo de Abraham, Isaac y su nieto Jacob, se suponía que debían ser transferidas a Rubén, el hijo *primogénito* de Jacob. Pero Rubén perdió la primogenitura. ¿Por qué? Pues Jacob nos lo dice (en el versículo 4): “Impetuoso como las aguas, no serás el principal, por cuanto subiste al lecho de tu padre; entonces te envileciste, subiendo a mi estrado”. Rubén tuvo relaciones sexuales con la concubina de su padre. ¿No es interesante que incluso hoy, París es llamada la “ciudad del amor” y Francia es reconocida por su enfoque libertino del sexo? Por el gran pecado sexual de Rubén las bendiciones de la primogenitura fueron para José, el hijo primogénito de Raquel, la otra esposa de Jacob.

“Los hijos de Rubén primogénito de Israel (porque él era el primogénito, mas como violó el lecho de su padre, sus derechos de primogenitura fueron dados a los hijos de José, hijo de Israel, y no fue contado por primogénito)” (1 Crónicas 5:1). Crónicas es el último libro del Antiguo Testamento tal como fue compilado originalmente, y nos señala directamente al Nuevo Testamento. Esdras reunió información de los profetas anteriores y la escribió en ese libro. Esto significa que es profecía para hoy. Esdras escribió acerca del estado de la promesa de primogenitura *en estos últimos días*.

¡Traición!

Lea por usted mismo la historia de José y Rubén en Génesis 37 hasta el 46. Jacob favoreció a José sobre sus otros hijos, y eso provocó mucha rivalidad entre los hermanos. Para empeorar las cosas, José les contó a sus hermanos sobre unos sueños que tuvo, indicando que sus descendientes “reinarían sobre” los de sus hermanos. ¡Esto inspiró tanto odio en ellos que conspiraron para asesinar a José! Ellos planearon matarlo y decirle a su padre que José había sido muerto por un animal salvaje. Rubén intervino. Él los convenció de solo dejarlo en un hoyo para que muriera, y planeó salvarlo al volver después para sacarlo. Pero antes que pudiera hacerlo, los hermanos vendieron a José a la esclavitud.

El primogénito Rubén no se atrevió a enfrentar a sus hermanos. El trató de “rescatar” a José en una forma débil y evasiva. ¡Fue una *traición* que terminó *esclavizando* a su hermano menor!

La Biblia dice que los descendientes modernos de Rubén traicionarán nuevamente a los descendientes de José de los últimos días; ¡a Norteamérica y Gran Bretaña!

La Biblia profetiza sobre un súper poder europeo guiado por Alemania. Francia se someterá y participará dócilmente con esta “bestia” de Apocalipsis 13, dominada por Alemania. Al hacerlo, Francia traicionará cruelmente a los aliados con los que luchó en dos guerras mundiales, ¡en *contra* de Alemania! Sí, los descendientes de Rubén desempeñarán un papel traicionero al “vender” a su hermano a la cautividad y la esclavitud, ¡así como lo hicieron sus ancestros hace más de 3.700 años!

¡Estamos viendo el comienzo de esa traición hoy!

Recuerde que los hijos de Jacob son *hermanos*. Esto es acerca de familia. Y Rubén, nos dice esta profecía, es “inestable [impetuoso, dice la Reina Valera] como el agua”. Usted nunca sabe exactamente cómo se va a comportar, incluso hacia su propio hermano.

Esta inestabilidad es exactamente lo que estamos viendo en la relación Franco-Americana hoy. Cuando el presidente Trump visitó Francia en julio de 2017, ¡él fue tratado como realeza! Ahora, el liderazgo francés está dando un mensaje descarado de oposición y traicionero.

Las palabras del presidente Macron no formaban parte de ninguna disputa común, como lo caracterizaron algunos en los medios de comunicación. ¡Lo que él dijo encaja en el corazón y núcleo de la profecía bíblica del tiempo del fin! La profecía bíblica aclara exactamente lo que está sucediendo.

Solo cuatro días antes de las conmemoraciones de la Primera Guerra Mundial, el presidente Macron hizo otros comentarios provocativos que debemos considerar. Durante un recorrido por el campo de batalla de la Gran Guerra, Macron elogió al Mariscal Philippe Pétain, quien iba a ser honrado en una ceremonia en la tumba de Napoleón ese fin de semana. Pétain era un general francés durante la Primera Guerra Mundial. Pero él fue más que eso. En junio de 1940 fue nombrado primer ministro de Francia, e inmediatamente entregó Francia a Adolfo Hitler. Entre 1940 y 1944, Pétain colaboró con Hitler mientras presidía en la Francia de Vichy. El historiador británico Andrew Roberts escribió que Pétain “participó con entusiasmo en el envío de judíos no franceses a los campos de exterminio, principalmente a Auschwitz, de una manera en que los alemanes simplemente no tenían ni la mano de obra ni el conocimiento local, para lograrlo”.

El presidente Macron simplemente rechaza esta historia. Él le dijo a los reporteros que Pétain fue un “gran soldado... ésta es una realidad”.

Entonces, en la ceremonia del centenario de la Primera Guerra Mundial en París, Macron aprovechó la oportunidad para reprender públicamente al presidente Trump por decir recientemente que era un nacionalista, y que pone a EE UU en primer lugar.

De pie ante una multitud de líderes mundiales, Macron aleccionó al presidente de Estados Unidos sobre la diferencia entre el nacionalismo y el patriotismo. Dijo él: “el nacionalismo es una traición al patriotismo (...) al decir ‘nuestros intereses van primero sin importar los de los demás’, borramos lo que una nación valora más, lo que le da vida, lo que la hace grande y lo que es esencial: sus valores morales”. El discurso del presidente Macron fue escuchado en todo el mundo, ¡y todos entendieron exactamente a quien él se estaba dirigiendo!

Solicitando un ejército

Fue en medio de esta semana importante de aniversario que el presidente francés solicitó un ejército europeo. “No protegeremos a los europeos a menos que decidamos tener un verdadero ejército europeo”, dijo. El *Times* lo llamó “su lenguaje más fuerte hasta ahora” a favor de una unión militar. Europa está luchando por un ejército unido, y lo ha estado haciendo por bastante tiempo.

¿Y qué harán los europeos con ese ejército? Macron dijo explícitamente que se necesitaba para proteger a Europa “con respecto a China, Rusia e *incluso de Estados Unidos*”. ¿Suena eso como una hermandad estable, como la de la Primera y Segunda Guerra Mundial?

¡Macron quiere sacar a EE UU de Europa! En la forma que él lo ve, ¡Francia y Europa ya no necesitan más a EE UU! Tan reciente como lo es la Segunda Guerra Mundial, ¡Estados Unidos perdió cientos de miles de hombres salvando a Europa y Francia! ¿Cómo puede alguien simplemente olvidar todo eso, a menos que sea *inestable como el agua*?

El Brigadier General (Retirado) Anthony J. Tata escribió acerca de esos comentarios, lo siguiente: “Macron no pudo haber impuesto un mayor insulto a EE UU ni a sus veteranos en este centenario del armisticio firmado entre los Aliados y Alemania en la hora 11^{ava} del día 11^{avo} del mes 11^{avo} en 1918 al final de la Primera Guerra Mundial, irónicamente habiendo salvando a Europa” (Fox News, 10 de Nov. de 2018). ¡Es como si Macron estuviera escupiendo sobre las tumbas de aquellos hombres!

Los comentarios del presidente Macron acerca de la necesidad de crear un ejército europeo, desencadenaron una discusión del más alto nivel sobre un ejército europeo, que todavía está por verse en la Europa de la posguerra. “La idea de un ejército europeo ahora está en labios de todos”, escribió el *EU Observer* (el 14 de Nov. de 2018). Justo días después de los comentarios de Macron, la Canciller alemana Angela Merkel apoyó ese llamado diciendo: “Tenemos que trabajar en la visión de un día crear un ejército europeo real y verdadero”. Los candidatos principales para suceder a Merkel como canciller de Alemania también han hecho comentarios similares.

Reconozca el significado de esto. ¡Los líderes de las dos naciones más ponderosas de Europa están clamando por un ejército militar más unido y más fuerte! Herbert W. Armstrong advirtió de esta unión militar por décadas, basado en la profecía de la Biblia en Daniel 2 y 7, Apocalipsis 13 y 17 y en otras partes. En mayo de 1953, él escribió: “Diez poderosas naciones europeas combinarán sus fuerzas”.

Éste es un desarrollo impresionante pero es uno que nosotros en la *Trompeta*, ¡hemos estado esperando por muchas décadas!

El Sacro Imperio Romano

El ministro de finanzas francés Bruno Le Maire llevó las cosas aún más lejos. Él dijo que la Unión Europea debe llegar a ser una “forma de imperio, como China, y USA. (...) Yo uso el término [*imperio*] para aumentar la conciencia de que estamos entrando a un mundo donde el poder importa. Europa ya no debería rehuirle a desplegar su poder”, dijo él.

Debemos ver lo que ahora se está construyendo rápidamente en Europa. Este impulso por un ejército europeo unido no es nada más que un esfuerzo por resucitar, ¡el antiguo Sacro Imperio Romano! Ese imperio ha surgido repetidamente a través de la historia dentro de Europa. Hoy, muchos líderes europeos están siendo francos al recordar esa historia. (Para más información, lea mi artículo en la *Trompeta* de Nov.-Dic. de 2018, [“El Sacro Imperio Romano sale a flote, ¡en grande!”](#))

Los líderes de Europa están hablando más sobre Carlomagno, quien lideró el Primer Reich (Primer Imperio) el 800 dC. Todavía no están discutiendo abiertamente sobre Adolfo Hitler pero, ¡él fue parte del mismo hilo de esa historia! Hitler adoraba a Carlomagno. Nombró a su imperio el “Tercer Reich”, el cual fue una resurrección del Primer Reich de Carlomagno; a saber, el Sacro Imperio Romano. Estos dos gobernadores violentos vadearon por sangre en busca de sus trastornadas ambiciones. Cualquiera puede leer esta verdad en los libros de historia, ¡pero pocos conocen mucho sobre esto!

A la gente no le preocupa que la tradición de Carlomagno esté siendo promovida abiertamente en Austria y Alemania hoy, ¡pero deberían estarlo! Esa tradición tiene una historia sangrienta; ¡muy sangrienta!

El canciller austriaco Sebastian Kurz dice que él gobernará su nación de acuerdo con la Iglesia Católica Romana. Si usted entiende la historia, ¡sabe que eso es exactamente el Sacro Imperio Romano! Usted va a ver que ese antiguo imperio toma cada vez más el centro del escenario.

El Sr. Armstrong profetizó durante mucho tiempo que Gran Bretaña sería parte de la nueva Europa unida. Pero usando la Biblia como su guía, él creyó que Francia estaría en esta resurrección final del Sacro Imperio Romano.

Dios profetizó de siete cabezas o resurrecciones, de ese imperio malvado. Seis ya vinieron y se han ido pero ahora la séptima está irrumpiendo en el escenario (Apocalipsis 17:10). ¡Esto va a causar el mayor sufrimiento que este mundo haya visto! Sus hazañas harán que la Segunda Guerra Mundial parezca un ensayo menor.

Alemania ha comenzado dos guerras mundiales. ¡Prepárese, porque está a punto de comenzar una tercera! Esa es la verdad revelada en la profecía bíblica. ¡Si usted no cree eso, entonces preste atención a las noticias porque está a punto de verlo suceder, y pronto! En pocos años, veremos que todas estas profecías se harán realidad. La Segunda Venida de Jesucristo, el evento más grande alguna vez, sucederá entre seis y 10 años, a como yo lo calculo. Eso quiere decir que la Gran Tribulación, el peor sufrimiento que la Tierra ha experimentado alguna vez, comenzará en muy pocos años.

Usted necesita entender el espíritu detrás del comportamiento de Francia y detrás de los comentarios del presidente Macron y la canciller Merkel. Este espíritu espantoso va a cambiar su vida como nada lo ha hecho alguna vez, a menos que Dios lo proteja a usted.

Yo tengo una responsabilidad de proclamar este mensaje y exponer al Sacro Imperio Romano por lo que es. La gente se burla de la profecía bíblica. Pero no se burlarán por mucho tiempo. La Gran Tribulación profetizada se acerca (Mateo 24:15-22).

Las recientes observaciones de Macron hacen eco de lo que los altos funcionarios europeos ya están pensando y discutiendo. Ellos quieren un ejército del Sacro Imperio Romano que pueda levantarse ante cualquier enemigo. El imperio ya está aquí. Pero ellos solo están esperando al hombre fuerte profetizado, para liderarlo. (Daniel 8:23).

Talvez el presidente Macron cree que desempeñará el papel de este hombre fuerte tan necesitado. Si es así, *¡él está soñando!* No hay manera de que ese hombre pudiera ser el líder del Sacro Imperio Romano.

Su nación *será* parte de ese imperio, pero será solo *una parte secundaria e inferior*. Y al hacerlo, Francia traicionará a EE UU y Gran Bretaña, como Rubén lo hizo antiguamente. Las observaciones de Macron en noviembre fueron hechas en un espíritu de traición. ¡Y fueron consistentes con lo que hemos profetizado por más de 80 años!

Herbert Armstrong tenía razón. Gran Bretaña está saliendo del poder de la bestia descrito en Apocalipsis 17:12. ¡Pero Francia está definitivamente adentro!

Un hombre fuerte está listo para entrar a la escena. La gente está expulsando a la canciller alemana Angela Merkel. ¿Quién la reemplazará? A todo líder en Europa le gustaría tener ese trabajo. Pero solo uno lo tendrá. Y creemos saber quién es. Por favor lea mi artículo de portada acerca de este tema en esta edición.

“Oh Asiria, vara y báculo de mi furor, en su mano he puesto mi ira” (Isaías 10:5). La contra parte actual de Asiria es Alemania. Dios va a usar a Alemania para corregir a las naciones de Israel. ¿Por qué? Porque Él está enojado con estas naciones por sus pecados. En lugar de agradecerle a Dios por las bendiciones de la primogenitura, Israel se toma el crédito de haber creado estas bendiciones y toda la riqueza por sí misma. Pero esas bendiciones están desapareciendo rápidamente. Solo mire lo que está sucediendo en Estados Unidos: incendios forestales en el occidente, inundaciones en el oriente, tiroteos en masa, protestas, división y odio. Hace solo 10 años usted ni siquiera reconocería lo que la izquierda radical está haciendo hoy en la sociedad. EE UU está en el curso del colapso a la velocidad de relámpago, tal como Dios profetizó.

¡Felizmente todo lo que está sucediendo está guiando directamente a la Segunda Venida de Jesucristo! La profecía bíblica lo deja muy claro. Cristo dijo que si Él no volviera, *nadie sería salvo [con vida]* (Mateo 24:22). ¡Estamos viviendo en los días cuando esta profecía será cumplida! La humanidad nunca ha sido capaz de destruirse completamente a sí misma, como lo

es ahora. Sin embargo muchos líderes y jefes de estado actúan como que pueden resolver estos problemas. ¡Eso es un delirio! Solo Dios puede resolver esto. Sin embargo ellos se rehúsan a volverse hacia Dios.

¿Y usted, qué hará? Debemos levantarnos y hablar por Jesucristo. Si ustedse *aparta* de este mundo hoy, Dios dice que lo protegerá físicamente y le dará el honor más alto para siempre. Dios quiere hacerlo a usted parte de Su Familia Regia. Hoy día, Él le está ofreciendo a un grupo de personas la oportunidad de ser la Esposa de Jesucristo, y compartir Su trono con Él por toda la eternidad como reyes y sacerdotes. ¡Esa es una recompensa incomparable! ■



**Descargue o solicite
ya su copia gratuita de**

**Estados Unidos
y Gran Bretaña
en profecía**

dando clic aquí.